

**LOCAL | Infraestructuras**

**Las obras en la calle San Guido la hacen más segura para los peatones**

**Actuación incluida en el Programa de Fomento del Empleo Agrario 2015**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 6 de julio de 2016 - 18:14



Mañana jueves está previsto que se abra al tráfico rodado la calle San Guido, una de las actuaciones más importantes de las obras del Programa de Fomento del Empleo Agrario (Pfea) 2015 llevadas a cabo en Priego.

Con una inversión de 270.509 euros y la creación de 119 puestos de empleos, de los que 10 han sido de oficiales y 109 de peones, esta intervención ha dado respuesta a una demanda largamente planteada tanto por los vecinos de la zona como por las distintas formaciones políticas de la localidad, al tratarse de una vía muy frecuentada por los alumnos de la zona escolar próxima, contando con una aceras, en muchos tramos

intransitables y que incumplían la normativa.

Durante la visita que ayer martes giraba a la actuación, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que estuvo acompañada por el presidente del Área de Obras y Servicios, Luis Miguel Carrillo, ponía de relieve que en su día, “tuvimos que adoptar la decisión de, o coches o peatones decantándonos por esta última”, lo que ha provocado un notable cambio en la fisonomía de la calle, “con aceras transitables que cumplen la normativa”.

Igualmente, Ceballos hacía alusión a la situación especial que presenta el tramo que enlaza con Haza Luna y Cañada del Pradillo, y cuya anchura sigue sin permitir la creación de acerado. Para garantizar la seguridad de los peatones, como así adelantaba la Alcaldesa, “se colocarán una serie de biondas separativas, delimitando una zona de seguridad para los peatones”.

Igualmente, la Alcaldesa añadía que aún queda por colocar elementos del mobiliario urbano, tales como papeleras y maceteros en soportes verticales, incidiendo en la importancia de la obra realizada, particularmente en el tema de las redes de saneamiento y abastecimiento, “que ha hecho necesario en algunas zonas el rebaje de hasta dos metros para alcanzar las canalizaciones”.

Por su parte, Luis Miguel Carrillo destacaba como una de las novedades en esta actuación la realización de las aceras al mismo nivel, rebajándose el bordillo para acceder a las cocheras, “algo que no era habitual hasta el momento y que facilita que el peatón transite al mismo nivel por todo el acerado, evitando los habituales badenes que existen en el acerado de otras vías”.

Junto a ésta, Carrillo incidía en otra de las novedades que presenta la actuación, como es el cambio de luminarias, “que se han sustituido por led, más económicas y que iluminan más”, insistiendo en que lo más importante ha sido adecuar la calle al peatón,

En cuanto a las otras dos actuaciones del Pfea-2015 que ya se han concluido, en concreto en la aldea de Las Higueras y en el Caño de los Frailes, el responsable de Obras y Servicios indicaba que en esta última se han invertido 189.811,82 euros, generándose 96 empleos, de los que 6 han sido oficiales y 88 peones.

Una actuación en la que se ha actuado integralmente, mejorándose las redes de abastecimiento, saneamiento y alumbrado público, así como el pavimento, en el que se han colocado adoquines que no alteran el entorno en el que se ubica. Como recordaba Carrillo, el principal problema de esta vía eran las importantes filtraciones existentes en la red de saneamiento.

En lo que respecta a la actuación de Las Higueras, en la que se han invertido 15.868,09 euros, empleándose a 1 oficial y 7 peones, Carrillo añadía que al no existir una separación física entre peatones y calzada, “lo que se ha construido es un acerado elevado para que los viandantes ganen en seguridad”.

Igualmente, Carrillo agradecía a la asociación Priego sin Barreras Arquitectónicas su aportación, así como la comprensión y paciencia de los vecinos que se han visto afectados por la realización de estas obras, a los que pedía disculpas por las molestias ocasionadas.

Finalmente y en lo que respecta al Profea 2016, Carrillo adelantó que entre los proyectos más significativos se encuentran la repavimentación del cementerio del Santo Cristo, así como las actuaciones en las calles Torrejón, Topacio, Bailén, Pedro Claver, San Mateo, completándose los proyectos con la nueva pavimentación de la calle Tucumán.